

# WONGCILIK

## HUT TNI Ke-79, Polres Sumbawa Beri Kejutan Bawa Kue Ulang Tahun dan Tumpeng ke Markas Kodim 1607

Syafruddin Adi - [SUMBAWA.WONGCILIK.CO.ID](http://SUMBAWA.WONGCILIK.CO.ID)

Oct 6, 2024 - 07:42



Sumbawa NTB - Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) ke-79 Tentara Nasional Indonesia (TNI), Polres Sumbawa Polda NTB yang dipimpin Kapolres AKBP Bagus Nyoman Gede Junaedi SH, S.IK, M.AP., memberikan kejutan kepada Komando Distrik Militer (Kodim) 1607/Sumbawa, Sabtu

(05/10/24) pagi.

Moment pemberian kejutan tersebut dilaksanakan disela-sela pelaksanaan upacara HUT TNI di Makodim 1607 Sumbawa, dimana Kapolres Sumbawa beserta rombongan pejabat utama dan personel membawa tumpeng dan kue ulang tahun sebagai bentuk penghormatan dan kejutan ulang tahun.

Rombongan Polres Sumbawa pun disambut hangat oleh Dandim 1607, Letkol CZI Eko Setiawan, SE., M.Han., serta para pejabat utama Kodim di halaman Markas Kodim.

Dalam moment penuh kehangatan dan keakraban itu terlihat saat Kapolres memotong tumpeng diiringi nyanyian dari personel TNI dan Polri, yang melambangkan eratnya kebersamaan kedua institusi.

Kapolres Sumbawa saat ditemui disela-sela kegiatan mengatakan, bahwa kedatangannya ke Kodim 1607/Sumbawa tersebut dalam rangka memberikan ucapan selamat hari ulang tahun TNI Ke-79.

"bahwa Moment ini menunjukkan keharmonisan dan kekompakan serta sinergitas antara Polri dan TNI dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Kabupaten Sumbawa." ucapnya.

Kapolres juga mendoakan agar TNI semakin jaya, kuat dan kompak menjaga keutuhan NKRI.

"Atas nama keluarga besar Polres Sumbawa dan jajaran kami mengucapkan Dirgahayu TNI Ke-79. Dengan bertambahnya usia, semoga TNI semakin profesional, tangguh dan senantiasa kuat serta dicintai masyarakat " ucap Kapolres.

Kapolres juga menambahkan bahwa kegiatan kejutan tersebut juga dilaksanakan oleh jajaran Polsek Polres Sumbawa, dimana para Kapolsek jajaran bersama anggotanya turut memberikan kejutan kepada Danramil di wilayah masing-masing, hal tersebut menunjukkan kekompakan dan kesolidan antar TNI-Polri ditiap wilayah. (Adb)